

Jahresbericht 2023/2024

In unserer Mitgliederversammlung vom 16.11.2023 haben wir bereits über die durchgeführten Aktionen und den Stand der Mitglieder und Spendeneingänge für das Jahr 2023 berichtet.

Am Vorabend des 2. Advents 2023 begleitete das Vokalensemble VOCES den Gottesdienst in der Christuskirche musikalisch. Der Erlös der Spendensammlung brachte eine Summe von 603,53 Euro für den Förderverein. Herzlichen Dank an die Chormitglieder für das Benefizkonzert.

Mit der Lesung Alltagsdramen von Susanne Hasenstab und Emil Emaile im Martinushaus starteten wir am 8. März 2024 unsere erste Aktion in diesem Jahr. An der Veranstaltung nahmen 250 Besucher teil, die einen vergnüglichen Abend in sehr entspannter Atmosphäre verbrachten. Uns erreichten viele positive Rückmeldungen. Danke an unser Mitglied Michael Markert, der sich um Fotos und Videos gekümmert und einen Artikel in „Unser Echo“ veröffentlicht hat. Im Nachgang konnten wir 3 neue Mitglieder begrüßen.

Im April erschien in der Ausgabe von STADT AKTIV ein zweiseitiges Interview mit Christiane Knobling und Bernd Domdey.

Von 1. Januar – 30. Juni 2024 wurden bei Edeka am Dämmer Tor in Aschaffenburg die Pfandspenden für unseren Förderverein gesammelt. Insgesamt wurden bei dieser Aktion 1029,56 Euro eingenommen, die uns der Marktleiter Christian Heil am 12. Juli 2024 mit einem symbolischen Spendenscheck überreichte.

Wir nahmen im Frühjahr an der EON Aktion „Bündelt Eure Ideen“ teil, die regionale soziale Projekte fördert. EON wählte unseren Förderverein für das finale Voting aus, in dem drei Vereine um den Hauptpreis von 10.000 Euro angetreten sind. In der Endausscheidung wurden online so viele Stimmen für uns abgegeben, dass wir den zweiten Platz erreichten, der mit 1.000 Euro Förderung ausgezeichnet wurde. Vielen Dank an alle, die ihre Stimme für uns abgegeben haben und so für dieses Ergebnis gesorgt haben.

Edeka-Stenger in Wörth sammelte von 1. Juli – 31. Dezember 2024 sämtliche Pfandbonspenden für den Förderverein. Auch hier kam ein ansehnlicher Betrag in Höhe von 1.228,79 Euro zusammen, den der stellv. Marktleiter, Herr Gerry Kronauer, am 21.01.2025 an unseren Verein überreichte.

Das Vokalensemble VOCES aus Aschaffenburg veranstaltete am 2. November 2024 im Martinushaus ein Benefizkonzert unter dem Motto „Von Clowns, Hexen und anderen Heiligen“. Das Programm umfasste klassische, aber auch

zeitgenössische Stücke von Claudio Monteverdi bis Jaakko Mäntyjärvi. Das Blockflöten-Quintett des Flauto Dolce Ensembles rundete das Konzert harmonisch ab. Bereits zum zweiten Mal stellte VOCES seine wunderbaren Stimmen für den Förderverein ohne Gage in den Dienst der guten Sache. Der Eintritt war kostenlos und die Besucher spendeten 2.405 Euro. Auch hier möchten wir uns bei Michael Markert für die Fotos und den Bericht im Main Echo bedanken.

Ende November nahmen Walter Mirow und Bernd Domdey an der Sitzung der evang. Pfarrgemeinden teil, stellten unseren Förderverein vor und baten darum, jährlich eine Kollekte der Pfarreien für den Verein zu spenden und diesen bei den Gemeindemitgliedern vorzustellen. Denkbar ist auch eine Mitgliedschaft der Pfarreien.

Im Jahr 2024 durften wir 6 neue Mitglieder begrüßen. Unser Verein zählt mittlerweile 41 Mitglieder, darunter eine Firma.